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EIXO CAPITAL

Acompanhe a cobertura da política local com @anacampos_cb

Políticos acompanham a Via Sacra
Muitos políticos participaram ontem da festa da Via Sacra de Planaltina, evento que reúne milhares de 

pessoas todos os anos. O empresário Paulo Octávio, presidente do PSD-DF, almoçou com os atores da 
encenação da paixão de Cristo. Também passaram por lá o vice-governador Paco Britto (Avante), a deputada 
Celina Leão (PP-DF), o ex-deputado Tadeu Filippelli e o senador Izalci Lucas (PSDB-DF).

ANA MARIA CAMPOS
anacampos.df@dabr.com.br

COVID-19 /

Vacinação em quatro postos

A Secretaria de Saúde do Distrito Federal (SES-DF) oferece pontos de imunização na Asa Sul, Ceilândia, 

C
om mais de 83% da popu-
lação (com cinco anos ou 
mais) vacinada com segun-
da dose ou dose única das 

vacinas contra a covid-19, o Distri-
to Federal segue hoje com a cam-
panha de imunização em quatro 
postos: na Asa Sul, Ceilândia, Sa-
mambaia e Taguatinga. Amanhã, 
Domingo de Páscoa, não haverá 
atendimento. A vacinação de roti-
na será retomada na segunda-feira.

O último boletim epidemioló-
gico sobre a pandemia da covid-19 

no DF foi divulgado na quinta-fei-
ra. A taxa de transmissão do novo 
coronavírus aumentou. O indica-
dor estava em 0,70, abaixo de 1, o 
que indica que a pandemia está 
sob controle. O número demons-
tra que 100 pessoas podem infec-
tar outras 70 na capital. O índice re-
gistrado na quarta-feira foi de 0,68.

A Secretaria de Saúde iden-
tificou mais 197 novos diagnós-
ticos positivos no último bole-
tim, e o DF chegou a mais de 695 
mil infectados nesta crise sanitá-
ria. A pasta divulgou mais qua-
tro óbitos em decorrência de 

complicações da doença, ocorri-
dos entre os dias 16 de fevereiro e 
14 de abril. As pessoas tinham en-
tre 60 e 80 anos, sendo três mu-
lheres e um homem, todos mora-
dores do DF e com algum tipo de 
comorbidade.

Outros números que aumen-
taram foram as médias móveis, 
de mortes e de casos. A primeira, 
que ficou em 4,20, teve um salto 
de 52% na comparação com 14 
dias atrás. No mesmo período, a 
de casos estava em 389,20, o que 
representa alta de 44% nos diag-
nósticos positivos do vírus.

Campanha de vacinação segue 
hoje para crianças e adultos

 Marcelo Ferreira/CB/D.A Press

 » PEDRO MARRA

À QUEIMA-ROUPA

SENADOR IZALCI 
LUCAS (PSDB-DF)

Sua candidatura ao 
governo vai até o fim?

Vai sim até o fim das 
eleições e será vitoriosa. O 
partido quer levar suas 
propostas aos brasilienses e 
lançou minha candidatura em 
dezembro do ano passado. 
Nestes meses, temos realizado 
reuniões partidárias nas 
cidades e discutido propostas 
para os vários segmentos da 
sociedade: mulheres, negros, 
juventude. Hoje, o PSDB tem 
uma ativa militância com 
capilaridade em todas as 
regiões administrativas do 
Distrito Federal.

Quem tem a prerrogativa de 
decidir os rumos da federação 
PSDB-Cidadania?

A prerrogativa final 
decisória é da direção nacional 
da federação, composta de 15 
membros do PSDB e quatro do 
Cidadania. Mas essa questão 
não é meramente numérica e 
nem simplesmente de 
estatuto, que aliás em seu 
artigo 32 define que a decisão 
final de candidaturas 
majoritárias cabe à direção 
nacional da Federação. A 
questão é essencialmente 
política e deve levar em 
consideração a trajetória 
política dos envolvidos. Fui 
deputado distrital, secretário 
de Estado, deputado federal e 
senador eleito com mais de 
400 mil votos. O PSDB tem 
propostas para Brasília e quero 
levá-las à população.

Vai ter um embate 
com a Paula Belmonte?

Não haverá embate algum 
com a deputada Paula 
Belmonte. Estamos no mesmo 
campo político, seu marido é 
meu primeiro suplente, e ela é 
uma excelente parlamentar 
para quem exerce seu primeiro 
mandato político.

Tem como compor?
Claro que sim. Eu sempre 

estou aberto ao diálogo, ao 
melhor entendimento político. 
Tenho certeza que vamos 
caminhar juntos para o bem 
de Brasília. Até as convenções 
partidárias em julho, muita 
água vai correr debaixo da 
ponte, como ensina o dito 
popular. A deputada Belmonte 
é um excelente quadro e pode 
dar muita contribuição ao 
Distrito Federal. Vamos estar 
juntos.

Quem deve ser o palanque 
presidencial?

O partido tem uma 
candidatura posta 
oficialmente em convenção, 
que é a do ex-governador 
Doria. Os partidos aliados para 
compor uma candidatura da 
chamada terceira via 
marcaram a data de 18 de 
maio para definir quem será o 
nome que disputará a 
Presidência da República. 
Vamos aguardar até lá e ver 
qual será o indicado, que terá 
o palanque do PSDB em 
Brasília.

E como está a sua relação com 
os também candidatos Reguffe e 
Leila, seus colegas de Senado?

Tenho enorme admiração 
por eles, que também 
defendem o DF no Senado. 
Temos conversado muito 
sobre o quadro eleitoral da 
cidade e discutido a 
possibilidade de estarmos 
juntos em outubro. Conheço 
Reguffe há mais tempo, 
tivemos a mesma trajetória — 
da Câmara Legislativa ao 
Senado — e a postura dele é 
excelente. Tem uma trajetória 
limpa, de honestidade, de 
economia ao erário público e 
também trouxe muitos 
recursos para o DF. Merece 
sempre meu reconhecimento.

Obituário

 » Campo da Esperança

Avany Piccini de Lima, 91 anos
Berenice Brandão Faria, 87 anos
Claudio Wolff  da Silva, 87 anos
Emília Cordeiro de Araújo 
Almeida, 89 anos
Gleison Paulo Guerra Costa, 
36 anos
Jackson Pereira de Assis, 24 anos
Maria Abraão Salomão, 91 anos
Maria Ferreira de Moraes, 73 
anos
Marilene Gomes Valadares, 
63 anos

Paulo Roberto Salum Vieira, 
73 anos
Severino Queiroz da Silva, 83 
anos
Teresinha de Sousa Coelho, 
81 anos
Uhelio Nery de Santana, 49 anos

 » Taguatinga

Angelina Martins Carvalho, 
20 anos
Cileia Maria dos Santos 
Morais, 43 anos
Fernando Borges da Silva, 76 anos

Francisco Rodrigues Filho, 
64 anos
Giovane Moreira de Lima, 49 anos
Helena Paiva Neves dos 
Santos, menos de 1 ano
Joãozito Santos de Oliveira, 
50 anos
José Carlos Campos dos 
Santos, 46 anos
Lucelia Gonçalves da Silva, 
48 anos
Maria das Mercês Santos, 84 anos
Maria Eduarda Mendes dos 
Santos, menos de 1 ano
Maurides dos Santos Borges, 

59 anos
Paulo Aureliano Rodrigues, 
75 anos
Romeu Ortiz Rodrigues, 65 anos

 » Gama

Luiza Maria da Conceição 
Martins, 95 anos
Paulo Roberto dos Santos, 
43 anos

 » Planaltina

Mateus de Lima Santos, 21 anos
Raimundo Valmi Viturino 

Pimentel, 71 anos

 » Brazlândia

David Rodrigues de Sousa, 
88 anos
Maria do Socorro Oliveira de 
Paula Fernandes, 66 anos
Naide Rodrigues Barbosa, 72 anos

 » Sobradinho

Joilma Gomes dos Santos, 
menos de 1 ano
Raimunda Luiza da Silva, 78 
anos

 » Jardim Metropolitano

Francineide M. de Sousa, 43 anos
Floriscena Maria Resende 
Veras, 82 anos
Helena Azevedo Guimarães, 
menos de um ano (cremação)
Nilcileia Fernandes do Couto 
Silva, 69 anos (cremação)
Celia De Carvalho Maia, 86 
anos (cremação)
José Haroldo Sales Abreu, 79 
anos (cremação)
Michel Mont Corniglion, 83 
anos (cremação)

Sepultamentos realizados em 15 de abril de 2022.Envie uma foto e um texto de no máximo três linhas sobre o seu ente querido para: SIG, Quadra 2, Lote 340, Setor Gráfi co. Ou pelo e-mail: cidades.df@dabr.com.br

Abrantes vai 
se submeter a 
cirurgia

Frequentador há anos 
da Via Sacra de 
Planaltina, o deputado 
distrital Cláudio Abrantes 
(PSD) não participou da 
festa religiosa neste ano. 
O político que ficou 
conhecido por 
representar Cristo na 
tradicional encenação da 
Semana Santa sofreu um 
acidente de moto na 
noite de quinta-feira e 
está no hospital Sírio-
Libanês. No acidente, 
Abrantes sofreu uma 
lesão e hoje será 
submetido a uma cirurgia 
na coluna cervical. “Estou 
muito confiante em Deus 
e nos médicos que ele 
colocou na minha vida”, 
disse o distrital.

Ação rápida
Vários políticos se solidarizaram ontem com o brutal ataque ao 

jornalista Gabriel Luiz, ocorrido no Sudoeste, que deixou a cidade 
assustada e sentindo-se insegura. O governador Ibaneis Rocha (MDB) foi 
um que se manifestou. “Ao mesmo tempo em que torço por sua plena 
recuperação, quero agradecer o empenho da equipe do Corpo de 
Bombeiros do DF, que prontamente atendeu a ocorrência; aos servidores 
do Hospital de Base/Iges DF, pela dedicação no atendimento diante da 
situação tão delicada; e à Secretaria de Segurança Pública, que em questão 
de horas localizou os suspeitos pelo crime”, disse Ibaneis. A Polícia Civil do 
DF agiu rapidamente e reduziu o desgaste do governo na área de segurança.

Força, Gabriel
A coluna se solidariza 

com o jornalista Gabriel 
Luiz, editor do DFTV, e torce 

pela recuperação rápida e 
total. Brasília precisa de 

você, Gabriel!

Paula Belmonte diz que, 
no DF, maioria é do Cidadania

A deputada Paula Belmonte (Cidadania-DF) explica 
que o Cidadania tem a maioria do colegiado da federação 
no DF. Segundo a deputada que pretende concorrer ao 
Senado, o estatuto da Federação é claro em relação à 
formação do colegiado. “O que será determinante são os 
votos para deputados federais em cada unidade 
federativa. Tanto o artigo 17º como o 18º falam que na 
formação do colegiado será respeitada a votação dos 
deputados federais. No caso do DF, o Cidadania tem esta 
prioridade”, afirma. E acrescenta: “No Brasil inteiro, o 
Cidadania terá somente quatro lugares com esta maioria. 
O DF é um deles. Nos demais 23, pelo critério objetivo 
estatutário, a maioria será do PSDB”.

Samambaia e Taguatinga. Até o momento, a capital conta com mais de 83% da população com segunda dose ou dose única

VACINAÇÃO INFANTIL 
(5 A 11 ANOS)
UBS 1 Asa Sul
Horário de vacinação: 
das 9h às 17h
Endereço: SGAS 612
UBS 5 Taguatinga
Horário de vacinação: das 9h às 17h
Endereço: Setor D Sul AE 23
UBS 2 Ceilândia
Horário de vacinação: das 9h às 17h
Endereço: QNN 15, lote F

VACINAÇÃO PARA PÚBLICO A 
PARTIR DOS 12 ANOS
UBS 1 Asa Sul
Horário de vacinação: das 9h às 17h
Endereço: SGAS 612
UBS 12 Samambaia
Horário de vacinação: 
das 9h às 17h
Endereço: QR 210 Conjunto 22
UBS 2 Ceilândia
Horário de vacinação: das 9h às 17h
Endereço: QNN 15, lote F
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“A deputada Belmonte é um 
excelente quadro e pode dar 

muita contribuição ao Distrito 
Federal. Vamos estar juntos”


